生駒市立生駒中学校

校長通信

令和5年 4月 19日 第 1 号

校長 吉川 祐一

安全安心

生駒中学校では皆さんの心と身体の「安全安心」を第一に考えた教育活動を行っていきます。何か困ったことやしんどいことがあれば遠慮せずに身近な先生に相談してください。

また、新型コロナへの対応が変わってきました。特定の場合を除いては、マスクの着用は個人の判断で自由となっています。

しかし、一人一人ができる換気や手指消毒など、感染防止対策を実行し、自分の命や周りの人の命を守れるように努めましょう。

中学校は「大人になるための場所」

始業式、入学式で話をしました。中学校は大人になるための場所です。大人になるためには、多くの 事を身につける必要がありますが、次の3つのことをぜひ実行してください。

①あいさつをしっかりしましょう。

「おはようございます。」「ありがとう」などあいさつをすることが一番簡単で、大切なコミュニケーションの方法です。表情豊かにあいさつを交わすことで、お互いの心がはれやかになり、心がつながっていくと思います。

②お互いを尊重し、人に思いやりの心で接するようにしましょう。

一人ひとりみんな違っていて当たり前です。必ずしも周りが自分の思い通りに反応してくれるとは限りません。そんな中でも、互いに認め合い、思いやりの心で接することにより、優しい絆が生まれると信じています。

③困ったときは遠慮せずに助けを求めましょう。

生活をするなかで、決して楽しいことばかりではありません。困った時やしんどい時は遠慮せずに誰かに助けを求めましょう。

リフレッシュ

令和5年度がスタートして約 2 週間が経ちました。授業や部活動の体験入部が始まり、1 年生の皆さんも中学校生活に慣れてきたことでしょう。

慌てずにゆっくりと自分を見失うことなく、楽しい学校生活を送ってください。

もう少しで大型連休になります。心身ともに休める時間をつくって、リフレッシュしてください。

保護者の皆様

校長の吉川祐一です。この「校長通信」を不定期で発行します。学校の様子や生徒へのメッセージ等をできる限りお知らせしたいと考えています。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。